

Informationen zur Parkraumbewirtschaftung

29.09.2021

Die Parkraumbewirtschaftung in Allschwil wurde mit der Abstimmung vom 26.09.2021 vom Volk angenommen. Wegen des Referendums stand die Projektarbeit seit Frühling 2021 still und kann nun wiederaufgenommen werden. Mit der offiziellen Einführung der Parkraumbewirtschaftung ist frühestens im Herbst 2022 zu rechnen.

Wichtig: Aktuell können auf der Verwaltung weder Parkkarten gekauft noch reserviert werden.

Über den genauen Zeitpunkt der Einführung und die Bezugsstellen der Karten informieren wir zu gegebener Zeit auf der Gemeindehomepage und im Allschwiler Wochenblatt.

Gemeindeverwaltung Allschwil
Abteilung Sicherheit